

## HERMANDADES | La Pollinica

### La Pollinica inicia mañana sus fiestas con importantes novedades

#### El certamen de procesiones infantiles se adelanta a la tarde del sábado

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 31 de mayo de 2011 - 13:29



Como continuación al ciclo de los Domingos de Mayo, cuyo final este año se pospondrá hasta el 13 de junio con las fiestas columnarias, la hermandad de Ntro. Padre Jesús en su Entrada Triunfal en Jerusalén y María Santísima de la Encarnación, Madre de los Desamparados, popularmente conocida como La Pollinica, celebrará del 1 al 4 de junio sus tradicionales fiestas, que este año presentan una serie de importantes novedades.

Los actos de este año darán comienzo en la iglesia de San Pedro a las 21:00 horas de mañana miércoles, con el primer día del triduo en honor a Ntro. Padre Jesús en

su Entrada Triunfal en Jerusalén, que estará expuesto en un artístico retablo de flores y luces, cultos que tendrán su continuación durante el jueves y el viernes a la misma hora.

El sábado 4 de junio tendrá lugar una de las principales novedades con respecto a ediciones anteriores, ya que se adelanta un día la celebración del certamen de procesiones infantiles, pasando del domingo a la tarde del sábado. Previamente a la salida del multitudinario desfile, prevista para las 19:00 horas, a las 18:30 hora y en la Iglesia de San Pedro, tendrá lugar una Eucaristía dirigida a los niños. Otra de las novedades de este año será el lugar en el que finalizará el desfile, ya que los pequeños tronos y toda la comitiva que los acompaña se encerrarán en las Carnicerías Reales, dando comienzo en la Plaza de San Pedro, una vez finalizado esta décimo segunda edición de certamen de procesiones infantiles, la tradicional verbena popular, con sus conocidos platos caseros y precios populares.

Reseñar finalmente que las bases y la ficha de inscripción para el certamen de procesiones infantiles podrán recogerse en la iglesia de San Pedro, hasta el jueves 2 de junio de 20:00 a 21.30 horas.